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Conselho autoriza devolução de área
do SESC, e MEC já tem recursos

Deputado Carlos Melles e o Antonio Oliveira Santos presidente da Confederação
Nacional do Comércio de Bens, Serviços e Turismo (CNC)

O processo para a implanta-
ção do campus da Universi-
dade Federal de Lavras –
Ufla, em São Sebastião do
Paraíso, ganhou nesta quin-
ta-feira (28/6), dois avanços
fundamentais, com a garan-
tia da cessão da área e dos
recursos federais para o
campus universitário, que es-
tão na pauta de trabalho das
lideranças, com a coordena-
ção do deputado federal
Carlos Melles (DEM-MG).
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OPINIÃO CURTCURTCURTCURTCURTASASASASAS

GOVERNADOR OU INTERVENTOR
Vittorio Medioli

Ser um bom gestor público é diferente de ser um
estadista. Este último leva uma nação a prosperidade,
e o outro, apesar de "bom" em tarefas mais simples,
pode chegar a quebrar o Estado.

Esse não foi forjado pelos desafios competitivos. Con-
funde-se entre certo e errado, não gosta de tempesta-
de, é avesso as horas extras não remuneradas, acredi-
ta que aumentar imposto é a única solução para cobrir
o déficit da incompetência e dos abusos. Austeridade,
nunca; para ele austeridade se aplica aos outros.

Um possui a capacidade de síntese, trabalha como
"administrador de desafios universais". Reconhece,
antes da decisão, os reflexos que se difundem não só
no curto, mas no longo prazo. Sabe harmonizar e lan-
çar as bases do desenvolvimento sustentável no longo
prazo respeitando os endefesos. O outro pode confun-
dir voos de galinha com viagens de águia.

Um se veste de coragem, repudia fáceis cumplicida-
des, não concede o que é injusto, não se curva à
irresponsabilidade, abomina vícios, ócios e privilégios,
sabe mostrar o reto caminho, se faz de exemplo. Olha
para substancia, mais que para as aparências.

Se um enxerga o horizonte e sabe programar uma
longa viagem, o outro é imediatista, comodista, oportu-
nista, reativo, e não inspirador e condutor de uma ca-
minhada além do mar Vermelho. Suas alianças pare-
cem com cumplicidades.

Gestor público toca razoavelmente bem as rotinas
de uma repartição, mais do que isso nunca  lhe foi co-
brado. Bom para ele é nadar em seu aquário, sem tu-
barões. O estadista tem sensibilidade sobre o conjun-
to, sabe tirar uma sinfonia de muitos instrumentos, é
um mestre de orquestra, um forte. Faz bater em retira-
da o tubarão.

As contas do governo do Estado de Minas Gerais
são as mais conturbadas, desajustadas e irreparáveis
entre as apresentadas nos balanços das 27 unidades
da Federação. Fosse uma empresa privada, já teria tido
sua falência e consequente liquidação decretadas. Quer
dizer que o que sobrasse da derrocada seria dividido
entre credores. Em 2018 o déficit pode chegar a ser
dez vezes maior do que o do segundo pior Estado da
Federação. Somos hors-concours.

A concessão de privilégios ao longo das últimas
decadas  gerou uma via crivada de minas explosivas. A
cada dia estoura uma, e a maioria ainda está por vir. Os
graves atrasos salariais de hoje podem dar saudade
no ano que vem quando serão piores. O governo pas-
sou da hora de se repactuar do A até o Z.

Um Estado infelizmente não quebra, não pode pro-
por uma liquidação judicial, seus gestores não são afas-
tados, até podem se candidatar, contanto que os ad-
versários sejam menos preparados e mais incompeten-
tes, ou menos eficientes no marketing político, ou me-
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Eloquência muda
Livre como um passarinho que fugiu da gaiola, saiu a

passear pela pequena cidade. Sentia-se alegre, leve. Todo
aquele peso que estivera sobre sua cabeça durante os
últimos anos desaparecera.

Parou o carro em uma farmácia e desceu para comprar
uma loção pós-barba. Só tinha uma pessoa atendendo e
nenhum outro cliente. Em frente ao armário de perfumaria,
ficou olhando, aguardando a vendedora, uma moça
morena de pouco mais de vinte anos que, se não era de
uma beleza estonteante, também não era feia. Tinha um
aspecto até bem gracioso.

Perguntou pelos preços e tentou um início de conversa.
Mas, como estava destreinado! E ainda por cima alheio
às gírias que os moços arranjam e que mudam de tempos
em tempos, de forma que eles parecem ter um dialeto
particular, inacessível a quem está fora de seu meio.

Mas, ela parecia cooperar, respondendo às suas
perguntas tímidas. Uma hora até pareceu dar alguma
corda:

–  O tempo está frio, não está?
Cheio de esperança, ele decidiu-se a fazer uma

brincadeira, uma frase com duplo sentido e esperar para
ver como ela reagiria:

–  Tempo bom para arranjar um cobertor de orelha!
As coisas, porém, não correram como desejava. A

jovem voltou para trás do balcão e assumiu uma atitude
formal. Ele não insistiu e nem procurou mais conversa.
Apenas agradeceu e saiu.

À noite, entrou novamente no carro e foi à praça olhar
o movimento. Pouca gente, mas, sempre tinha alguma
coisa para olhar, algum amigo para bater um papo. Mas,
observou curioso que parecia que havia um carro
seguindo-o.

Desceu algumas quadras e o outro carro atrás.
Acelerou um pouco e o outro fez o mesmo. Dirigiu-se,
então, para uma rua mais deserta e parou para ver o que
acontecia.

O outro carro emparelhou com o dele e também parou,
Olhou para a esquerda e viu a moça da farmácia junto
com um rapaz de barba. Num relance, compreendeu tudo:
ela contara a ele a conversa e ele estava ali, com o orgulho
ferido e cheio de vontade de mostrar sua virilidade!

Simplesmente esperou os acontecimentos, mesmo
porque não sabia o que os dois iriam dizer, ou fazer. Mas,
logo o rapaz começou a falar alto, dizendo que ela era
comprometida e que ele havia faltado com o respeito e
que os dois precisavam resolver o assunto...

Tentou dizer alguma coisa: primeiro, que ela não usava
aliança de noivado, nem mesmo aquelas de compromisso;
segundo, que não os conhecia e muito menos sabia de
seu namoro; terceiro, que não fora grosseiro, não insistira
e nem dissera nada inapropriado.  Apenas uma brincadeira
de homem para mulher.

Mas, o rapaz não dava trégua e nem deixava por
menos. Parecia querer resolver tudo da pior maneira
possível. Entendendo a situação, o homem pensou:

–  Se é para brigar, vamos acabar logo com isso. Não
adianta ficar perdendo tempo.

Dessa forma, tirou os óculos e colocou-os
cuidadosamente no painel do carro, Em seguida, tirou
ostensivamente o relógio e pôs ao lado dos óculos.
Calmamente, sem dizer uma palavra, pegou na maçaneta
para abrir a porta do carro.

Mas, aconteceu o inesperado: o moço, que se calara e
observara atentamente seus movimentos, acelerou o carro
enquanto gritava:

–  Depois a gente acerta isso!
E partiu celeremente, logo desaparecendo na rua mais

ou menos escura.

EXPAR
A Expar 2018 tem data para acontecer. Sem muito
alarde, ou sequer um anúncio oficial um dos eventos
mais aguardados do ano deverá ocorrer entre os dias
27 a 30 de setembro. Nomes de cantores como Ze
Neto & Cristiano, Henrique & Juliano, Denis e Gustavo
Mioto estão entre as atrações. A promoção é do
empresário João Wellington que já promoveu a festa
em outras ocasiões.

PARTICIPAÇÃO
Algumas pessoas perguntaram sobre a ausência da
vice-prefeita, Dilma Oliveira na reunião ocorrida na
quarta-feira entre o prefeito, secretários e funcionários
municipais, evento realizado no Teatro Municipal para
tratar da situação financeira da Prefeitura. O prefeito
Walker Américo fez questão de frisar que ela foi
convidada. Indagada sobre a ausência Dilma disse
ao seu interlocutor que gostaria de participar mais das
decisões do governo e não só participar das reuniões
para comunicar fatos.

ÂNIMO NOVO
O prefeito parabenizou e agradeceu a participação de
todos os servidores na condução dos trabalhos. Ele
reforçou que a administração está empenhada para
viabilizar diversos projetos, como a promoção dos
servidores, aguardada há mais de dez anos. Falou
sobre a vinda do campus da Universidade Federal de
Lavras – UFLA, do SESC, reforma da Escola
Francisco Daniel em Guardinha, retomada das obras
da escola Professor José Carlos Maldi, municipa-
lização do trânsito, e recuperação do aterro sanitário.

SESC DE VOLTA
Fato a ser comemorado: quinta-feira (28/6), o deputado
Carlos Melles encontrou-se no Rio de Janeiro  com o
presidente da Confederação Nacional do Comércio
de Bens, Serviços e Turismo, Antonio Oliveira Santos,
quando foi assinado documento que faltava,
autorizando ao SESC devolver à prefeitura de Paraíso
a área de 150 mil metros para ser repassada à
Universidade Federal de Lavras – UFLA, com
aprovação da Câmara Municipal. A Confederação é o
órgão máximo de administração do SESC.

NA CONTA
Com o documento em mãos, Melles entrou em contato
com o ministro da Educação, Rossieli Soares, que
ainda na noite de quinta-feira encaminhou ao Ministério
do Planejamento, pedido de liberação de R$ 30
milhões de modo a permitir à UFLA abrir processo de
licitação para a construção de seu campus em
Paraíso. E como se diz aqui pelas Minas Gerais, “a
encomenda chegou antes do pedido”. Na sexta-feira
(29/6), de manhã, o ministro Rossieli comunicou a
Carlos Melles já havia repassado os recursos.

COBRANÇA
Mais uma vez o deputado Arantes ocupou a tribuna
da Assembleia Legislativa durante esta semana para
cobrar o pagamento dos servidores, que o governo
do PT insiste em não fazer. O parlamentar lembrou a
situação de penúria de muitos deles que estão vivendo
de favor e disparou: “Em vez de pagar o pessoal, o
governador Pimentel quer comprar terras e criar
parques, quando, neste momento, o dinheiro deveria
ser usado para manter o Estado funcionando e
honrando seus compromissos”, alertou Arantes.

GUARDAS MUNICIPAIS
O ministro do Supremo Tribula Federal (STF),
Alexandre de Moraes, por decisão liminar liberou o uso
de arma para todos guardas municipais do país. O
ministro suspendeu parte do Estatuto do
Desarmamento a pedido do Diretório Nacional do
Democratas. A decisão precisa passar pelo plenário
do STF, mas já está valendo, e guardas municipais
poderão usar armas até mesmo fora de serviço.

SUPER SIMPLES
O deputado federal Carlos Melles anunciou que nesta
semana foi aprovado o Projeto de Lei Complementar
PLP 500/18, que permite a readmissão das empresas
excluídas do Simples Nacional (Supersimples) em
janeiro de 2018. O texto foi aprovado por 270 votos a
1, e agora será enviado ao Senado. Segundo o
parlamentar é mais uma vitória importantíssima para
os pequenos negócios. O prazo para requerer a volta
é de 30 dias a partir da adesão ao parcelamento,
contanto que a empresa ainda se enquadre nos
requisitos do Simples Nacional.

ENTENDENDO
A lei de parcelamento surgiu em razão da derrubada
do veto presidencial total ao Projeto de Lei
Complementar (PLP) 171/15, em abril deste ano. Com
a regulamentação da nova lei pela Receita Federal,
as microempresas excluídas esperam a definição
sobre a reinclusão para aderir ao parcelamento. Os
efeitos do retorno ao Simples Nacional valerão a partir
de 1º de janeiro de 2018. Segundo Melles não é de
hoje que ele esta atuando junto com um grupo de
parlamentares numa luta permanente a favor dos
micro e e pequenos empresários.

SECCIONAL CONTÁBIL
A Resolução de 15 de junho do Conselho Regional de
Contabilidade de Minas Gerais alterou os dispositivos
que definem a composição das circunscrições das
Delegacias Seccionais. Conforme publicação as
cidades de São Sebastião do Paraíso, Jacuí, Itamogi,
Monte Santo de Minas e São Tomás de Aquino foram
excluídas da circunscrição de Passos. Elas foram
incluídas na Delegacia Seccional do  CRCMG  em
Paraíso.

nos hábeis em desfrutar a incompreensão generaliza-
da. Minas é o Estado menos competitivo, aquele que
proporcionalmente cobra mais impostos, o mais lerdo,
burocrático e exposto à corrupção, tem as maiores
alíquotas de ICMS e taxas de qualquer natureza. A car-
ga excessiva que sequestrou o crescimento, amplia o
desemprego e a miseria. Pior é que os tributaristas da-
qui não entendem isso. Nunca deu certo colocar um
analfabeto politico funcional para pilotar um Boeing.
Decretou-se a ineficiência e, por tabela, o empobreci-
mento da ingênua população.

A teoria de Lafer mostra que o ápice do crescimento
econômico e a inclusão de imensos contingentes soci-
ais se dão perto de 20% de carga tributária; quanto
mais se aproxima de 30%, se diminui a possibilidade de
investimentos na produção, e, além desse limite critico,
se apresnta o decréscimo e depressão. Nesse nível se
faz criminoso num país com 52 milhões de pessoas que
aguardam sair da linha da pobreza.

A irresponsabilidade crônica em Minas Gerais chega
às raias do inacreditável. O Estado é um retrato
miniaturizado do Brasil com um Norte marcado por cer-
ca de R$ 5.000 de renda media anual por habitante e
um Sul com R$ 20 mil. Isso é 400% de diversidade. Essa
situação se arrasta mandato após mandato. Promes-
sas e promessas, o Estado é capaz de gastar mais na
placa de propaganda que na obra anunciada.

Embora se saiba que para cada R$ 1 de investimen-
to em educação se terá um retorno futuro de R$ 6, cor-
taram-se exatamente os gastos que clareiam o horizon-
te para dirigi-los a outros que o escurecem. O Estado é
um inimigo de quem trabalha, sequestra a possibilida-
de de geração de empregos por meio da burocracia
que inventou. O estado é um canalha arrogante crian-
do dificuldades que matam a possibilidade de desen-
volvimento. Na realidade, as causas da falência são in-
ternas, estão no DNA de uma gestão pública apartidária
inconsequente, que não conhece os princípios mais sim-
ples da sustentabilidade e se auto define excelência
naquilo que é uma gestão mesquinha.

Se os salários não são pagos em dia agora, mais
atrasos ocorrerão em 2019 e mais ainda em 2020, pois
a regra condenou os cofres públicos a pagar o que é im
possível. A equação é surreal. A destruição do estado
foi decretada por concessões impagáveis ao longo de
governos que pensaram no próprio umbigo.

Poderia ser evitada essa desgraça? Claro que sim,
contudo o Executivo e o Legislativo são refratários à aus-
teridade, à redução de suas mordomias e privilégios e
convivem indiferentes ao empobrecimento geral. Arran-
caram as torneiras e deixaram vazar a riqueza de Minas.
Os candidatos, mais que culparem os adversários em
campanha, deveriam explicar os erros cometidos, mos-
trar que dispõem do conhecimento, da coragem e da ca-
pacidade que um "interventor" precisa possuir.

(O Tempo, 24/06/18)

PREFEITURA MUNICIPAL DE ITAMOGI - MG através do Prefeito
Municipal no uso de suas atribuições legais Homologa e firma Contrato
ref. ao Proc. nº 250/18, Pregão Pres. nº 23/18, cujo objeto é “Aquisição
de veículo automotor novo zero quilômetro tipo passeio, conforme Proposta
nº 14432.445000/1180-07”, com a empresa: SOVEMAR - SOCIEDADE
DE VEICULOS MAQ. REPRES.LTDA, CNPJ 23.272.792/0001-59, pelo
valor global de R$ 44.000,00; Proc. nº 251/18, Pregão Pres. nº 24/18,
cujo objeto é “Contratação de empresa especializada para organização e
realização do evento denominado “EXPOITA 2018”, a ser realizada no
mês de agosto do corrente ano, com fornecimento de estrutura,
equipamentos, materiais, mão de obra e outros”, com a empresa: WEDER
CLAY DA CUNHA ALVES ME, CNPJ 25.267.757/0001-77, pelo valor
global de R$ 40.000,00. Itamogi/MG - 29/06/2018 - Ronaldo Pereira Dias
- Prefeito Municipal
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Por João Oliveira

O último levantamento do
índice de infestação do mos-
quito da dengue realizado pela
Vigilância em Saúde de São
Sebastião do Paraíso, em abril
deste ano, apontou números
preocupantes em relação ao
grau de infestação do mosqui-
to no município: cerca de
10,3%. De acordo com a co-
ordenadora do setor, Daniela

Índice de Infestação do mosquito da
dengue deixa Vigilância em Saúde em alerta

Cortez, apesar do índice, que
é considerado estado de alerta,
neste ano houve apenas cinco
diagnósticos positivos para a
doença entre 49 casos notifi-
cados, dos quais 28 deram ne-
gativos e 16 aguardam resulta-
do.

Levantamento feito em ja-
neiro deste ano havia apontado
que o índice de infestação es-
tava em 9,3%, um dos mais
altos da região e, conforme

destaca a coordenadora não foi
apenas Paraíso que sofreu com
esse aumento. “O levantamen-
to é feito de acordo com de-
terminação do Ministério da
Saúde, o primeiro foi em janei-
ro, depois em abril, que reali-
zamos no período de chuva e
que por isso esse aumento do
índice. O próximo, que será
realizado em agosto, acredito
que cairá drasticamente”, ava-
lia Cortez.

Apesar de suscitar estado de
alerta devido ao índice alto, que
aponta a proliferação do agente
transmissor da doença, os ca-
sos de dengue reduziram bas-
tante nos últimos 18 meses. Em
2017, a Vigilância registrou em
Paraíso 21 casos da doença,
contra cinco até o presente
momento. “Isso aconteceu em
todas as cidades, tem havido
uma redução da contaminação
da doença, mas esse índice de

infestação mostra que o agente
transmissor está aí e precisa ser
controlado, porque não é so-
mente a dengue que ele trans-
mite”, aponta a coordenadora.

Para enfrentar a situação,
Daniela conta que houve algu-
mas medidas para combater a
proliferação do Aedes Aegypti,
entre elas ações educacionais,
o mutirão do programa Cidade
Viva e mudanças logísticas dos
agentes epidemiológicos que

agora conseguem fazer uma
cobertura maior da cidade,
principalmente em horário de
almoço, quando a maioria da
população está em casa. “Pelo
menos 90% do número de
infestação está nos quintais das
casas e é preciso que a popu-
lação se atente, principalmente
donos de terrenos, mantendo
suas propriedades limpas”,
completa a coordenadora da
Vigilância em Saúde.

A partida do Brasil contra
o México pela fase oitavas de
final da Copa do Mundo, vai
mexer com a vida dos parais-
enses nesta segunda-feira, 2
de julho. Em função do jogo
em horário na faixa do meio
dia novamente bancos e re-
partições públicas deverão
funcionar em horário especi-
al. Na prefeitura de São Se-
bastião do Paraíso o expedi-
ente será somente na parte da
manhã a partir das 7 horas.

Para quem tem contas a
pagar na segunda-feira, 2, o
horário de atendimento dos
bancos  e das casas lotéricas
nos dias de jogos do Brasil
na Copa precisa ficar atento.
A mudança nos períodos de
funcionamento das agências
foi regulamentado pela Circu-
lar nº 3.897, emitida pelo
Banco Central do Brasil no
dia 9 de maio deste ano. Por
motivos de segurança das
agências e de transporte de
valores, a recomendação é de
que sejam adotados expedi-
entes específicos conforme a
data da realização das parti-
das.

De acordo com a Fede-
ração Brasileira de Bancos
em dias de jogos às 11h, o
atendimento ao público nas
agências do interior, da capi-
tal e regiões metropolitanas

Bancos e prefeitura
terão horário especial

na segunda-feira de Copa
acontecerá em dois momen-
tos. O primeiro tempo o fun-
cionamento será no período
das 8h30 às 10h30. Já a se-
gunda etapa agências ficarão
abertas entre 14h00 às
16h00. O intervalo leva em
consideração a possibilidade
da partida ser disputada na
prorrogação e até mesmo na
disputa por pênaltis.

Em dias de jogos às 15h,
o atendimento ao público nas
agências do interior, da capi-
tal e regiões metropolitanas
será das 9h00 às 13h00. A
FEBRABAN esclarece, ain-
da, que os bancos deverão
afixar em suas dependências
aviso sobre o horário de aten-
dimento nos dias de jogos do
Brasil, com uma com antece-
dência mínima de 48 (quaren-
ta e oito) horas. Os bancos
oferecem aos clientes opções
de canais alternativos como
os caixas eletrônicos, a
internet banking, o aplicativo
do banco no celular (mobile
banking) e operações bancá-
rias por telefone.

Da mesma que os bancos
os estabelecimentos comer-
ciais também deverão funci-
onar em horário especial,
com liberação dos funcioná-
rios momentos antes do jogo
e retorno às atividades logo
após a partida. Alguns locais

permanecem com as portas
abertas com a colocação de
aparelhos de televisão para
acesso ao público. Supermer-
cados, farmácias e postos de
combustíveis estão suspen-
dendo o atendimento no ho-
rário do jogo.

PREFEITURA
A Prefeitura de São Se-

bastião do Paraíso havia edi-
tado a Portaria nº 2304 que
regulamenta o expediente ad-
ministrativo nos dias de jogos
da seleção durante a Copa do
Mundo. Inicialmente houve a
informação de que nas oita-
vas de final, no dia 2 de julho
o expediente seria de 14 às
18h30. No entanto, houve
uma alteração e o funciona-
mento nesta segunda será
pela manhã.

A nova Portaria agora com
o número 2305 estabelece que
durante o jogo das oitavas de
final o horário de expediente
na Prefeitura será no período
de 7h às 10h30.  Em caso de
vitória do Brasil e a conse-
quente classificação para a se-
mifinal, o próximo jogo será
na sexta-feira, 6 de julho, e a
partida acontecerá a partir das
15 horas. A disputa de tercei-
ro lugar será no sábado dia 14
e a grande final ocorrerá no
domingo, dia 15.

Clientes da Copasa de
São Sebastião do Paraíso
devem se preparar para pa-
gar mais caro a conta de
água. A partir de 1º de agos-
to as faturas de água e es-
goto da Companhia de Sa-
neamento de Minas Gerais
(Copasa) terão um reajuste
médio de 4,31%. O índice foi
autorizado pela Agência Re-
guladora de Serviços de
Abastecimento de Água e de
Esgotamento Sanitário do
Estado de Minas Gerais
(Arsae-MG) publicado na
edição deste sábado 30 de
junho do Diário Oficial Mi-
nas Gerais. A nota técnica
que detalha o cálculo está
disponível no site www.
arsae. mg.gov.br.

Conforme a agência, os
valores levam em conside-
ração a capacidade de pa-
gamento dos usuários da
Copa-sa, mantendo o pata-
mar de comprometimento da
renda abaixo de 3%. Se-
guindo as definições da re-
visão realizada em 2017, que
trouxe mudanças na estru-
tura tarifária, a conta au-
menta em cada faixa de con-
sumo conforme a água é uti-
lizada em cada categoria
(residencial, comercial, in-

dustrial ou pública). Também
foram alterados os impactos
das tarifas de esgoto coletado
e de esgoto tratado, o primei-
ro passa a representar 37,5%
em relação ao valor da água
e o segundo 95%.

Com isso, usuários resi-
denciais com água, coleta e
tratamento de esgoto e que
consomem 10 m³ (10 mil litros)
mensais, deixam de pagar con-
tas de R$ 68,41 e passam a
pagar R$ 72,93, um aumento
de R$ 4,52. Já os moradores
com o mesmo perfil de con-
sumo, mas cadastrados na Ta-
rifa Social, que pagavam R$
32,71, terão fatura mensal de
R$ 34,95, o que representa
52% a menos do que os usuá-
rios que pagam a tarifa
residencial normal. Em Para-
íso uma faixa da população
paga uma taxa diferenciada na
conta de água porque uma das
Estações de Tratamento de
Esgoto (ETE) cons-truída na
cidade não está funcionando
devidamente e a cobrança é
feita somente pelo transporte
dos resíduos. Outra parte da
população já paga a conta
completa que incide sobre a
tarifa de água o tratamento de
esgoto.

De acordo com a Arsae-

Arsae autoriza aumento na
conta de água e esgoto

na faixa de 4,31%

MG, os valores levam em
consideração a capacidade
de pagamento dos usuários
da Copasa, mantendo o pa-
tamar de comprometimen-
to da renda abaixo de 3%
que é o padrão sugerido
pela ONU (Organização
das Nações Unidas), além
de estimular o consumo
consciente dos recursos
hídricos.

A Agência definiu que os
beneficiários da Tarifa So-
cial, ou seja, os consumido-
res residenciais, inscritos no
CadÚnico (Cadastro Único
para Programas Sociais do
Governo Federal) e com
renda per capita mensal fa-
miliar menor ou igual a meio
salário mínimo, não perdem
mais o benefício por inadim-
plência.

PERFIL DE
CONSUMO

O consumo médio de
água por residência é de
9,47 m3 e quase 85% das
economias estão nas cate-
gorias Social e Residencial,
consumindo até 20 m3 (20
mil litros), correspondendo a
cerca de 70% do fatura-
mento da Copasa.

Cobrança da tarifa de esgoto incide sobre o tratamento
de água que será reajustada no próximo mês

Arquivo
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O calendário de pagamento
do Abono Salarial ano-base
2017 foi definido terça-feira
(26/6) durante a reunião do
Conselho Deliberativo do Fun-
do de Amparo ao Trabalhador
(Codefat), na sede do Ministé-
rio do Trabalho, em Brasília. A
estimativa é de que sejam des-
tinados R$ 18,1 bilhões a 23,5
milhões de trabalhadores já a
partir do próximo mês. Os pa-
gamentos começam em 26 de
julho de 2018.

Quem nasceu de julho a de-
zembro, recebe o benefício ain-
da este ano. Já os nascidos en-
tre janeiro e junho, terão o re-
curso disponível para saque em
2019 (tabela abaixo). Em qual-
quer situação, o dinheiro ficará
à disposição do trabalhador até
28 de junho de 2019, prazo fi-
nal para o recebimento.

Os empregados da iniciati-
va privada, vinculados ao PIS,
sacam o dinheiro na Caixa.
Para os funcionários públicos,
associados ao Pasep, a referên-
cia é o Banco do Brasil. Os
correntistas terão o benefício
creditado em conta no período
estabelecido no calendário.

Para ter direito ao Abono
Salarial do PIS/Pasep é neces-
sário ter trabalhado formalmen-
te por pelo menos um mês em

PIS/PASEP

Definido calendário de pagamento
do Abono Salarial ano-base 2017

2017 com remuneração média
de até dois salários mínimos.
Além disso, o trabalhador tinha
de estar inscrito no PIS/Pasep
há pelo menos cinco anos e ter
tido seus dados informados
corretamente pelo empregador
na Relação Anual de Informa-
ções Sociais (Rais).

A quantia que cada traba-
lhador tem para receber é pro-
porcional ao número de meses
trabalhados formalmente em
2017. O valor do abono salari-
al será calculado na proporção
1/12 do salário mínimo vigen-
te na data do pagamento.

"Quem trabalhou durante todo
o ano receberá o valor cheio.
Quem trabalhou por apenas 30
dias receberá o valor mínimo",

explica o chefe da divisão do
Abono Salarial do Ministério do
Trabalho, Márcio Ubiratan
Britto.        Ministério do Trabalho

• PIS

• PASEP

CALENDÁRIO DE PAGAMENTO DO ABONO SALARIAL ANO-BASE 2017

Pagamento começa a ser feito já no próximo mês

Sinalização inadequada provoca tanstornos a Motoristas
de Carretas em Rua sem Saída na Vila São Pedro

Senhora Gumercinda de 87 anos pede ao Sr. Prefeito
Walkinho a colocação de iluminação Pública em

poste já existente na Rua Francisco Quintino

Sebastião Tadeu Ribeiro

Moradores que residem na
rua Francisco Quintino, bem à
margem da BR 491, onde há
mureta de concreto que impe-
de o prosseguimento do trân-
sito de veículos para acessar a
rodovia, procuraram o Jornal
do Sudoeste para fazer recla-
mações e reivindicar providên-
cias.

No referido trecho entron-
camento da rua Francisco
Quintino com a BR 491, Vila
São Pedro, reside a senhora
Gumercinda Maria dos San-
tos, 87 anos, que solicita ao

prefeito Walker Américo para
que determine a colocação de
lâmpada de iluminação públi-
ca em um poste já existente.
“Moro aqui há 40 anos, estou
idosa e com problemas de saú-
de, principalmente de locomo-
ção. Durante a noite aqui é
uma escuridão que me impe-
de de sair de casa, por ser
muito escuro e principalmen-
te quanto à minha segurança e
de meus familiares”, diz dona
Gumercinda.

RUA SEM SAÍDA
Tales do Santos é outro

morador na rua Francisco

Moradores pedem iluminação e
placa sinalizando rua sem saída

Quintino há mais de 30 anos.
Ele explica que por falta de si-
nalização eficiente em placa
indicativa de trânsito, condu-
tores de caminhões enormes,
até treminhões, por falta de in-
formação descem pela rua com
a intenção de acessar a rodo-
via BR 491. “Chegam aqui e a
rua é interrompida pela mureta
de concreto, aí acontecem
transtornos porque têm que
retornar. Motoristas precisam
fazer várias manobras para
voltar para a avenida Wenceslau
Braz, onde há um posto de
combustíveis”.

Então, o correto é a Se-

cretaria municipal de Trânsi-
to mandar retirar a placa exis-
tente a cerca de uns 30 metros
abaixo, bem em frente de ulm
bar, e colocar outra, melhor
visível, em poste bem no iní-
cio da rua Francisco Quintino,
onde faz junção com a rua
Claudio Herculano Duarte,
proximidades do posto, dis-
se, com razão, Tales dos San-
tos.

Dona Gumercinda e Tales
fazem justas reclamações. A
rua sem saída, com sinalização
ineficiente também é motivo de
queixa de condutores de veí-
culos.

Prefeitura Municipal de São Sebastião do Paraíso – MG. Processo de Lici-
tação, modalidade Pregão nº 029/2018, Presencial, Processo nº 711/2018,
Registro de preço n° 22/2018, tipo Menor Valor por Item. Objeto: Regis-
tro de preços para escolha mais vantajosa e eventual contratação de
empresa para o fornecimento parcelado pelo período de 12 meses, de
suplementos nutricionais orais e enterais para atender as necessidades
administrativas, bem como, demandas judiciais da Secretaria Municipal
de Saúde com itens exclusivos a participação de micro empresa, empresa
de pequeno porte ou microempreendedor individual, itens cota reserva-
da e itens de livre participação. A abertura será dia 17 de Julho de 2018,
às 14:00 horas. O edital completo e as demais informações relativas a
presente licitação encontram-se à disposição no site: www.ssparaiso.
mg.gov.br e na Prefeitura Municipal, Gerência de Compras e Licitações,
na Praça Inês Ferreira Marcolini, nº 60, Lagoinha, nesta cidade, fone (35)
3539-7000 ou fone/fax (35) 3539-7015, diariamente das 11:30 às 17:30
horas, onde poderão ser lidos, examinados e adquiridos. São Sebastião do
Paraíso – MG, 29 de Junho de 2018. Fernanda Cristina Pereira – Pregoeira.

Prefeitura Municipal de São Sebastião do Paraíso – MG. Processo de Lici-
tação, modalidade Pregão Presencial nº 024/2018, Processo nº 625/2018,
tipo licitatório: Menor Preço, Critério de julgamento das propostas: Me-
nor Preço por Item. Objeto: Registro de Preços para a escolha mais
vantajosa e eventual aquisição de medicamentos éticos, em aten-
dimento a diversos processos judiciais deste município, destina-
dos a suprir a manutenção das acões da Secretaria Municipal de
Saúde, com entrega parcelada pelo período de 12 (doze) meses.. A
abertura será dia 13 de julho de 2018, às 12:00 horas. O edital completo e
as demais informações relativas a presente licitação encontram-se à dis-
posição no site: www.paraiso.mg.gov.br e na Prefeitura Municipal, Gerên-
cia de Compras e Licitações, na Praça Inês Ferreira Marcolini – nº 60,
Bairro Lagoinha, nesta cidade, fone (0xx35) 3539-7000 ou fone/fax (0xx)
3539-7015, diariamente das 11hs30min às 17hs30min, onde poderão ser
lidos, examinados e adquiridos. São Sebastião do Paraíso – MG, 29 de junho
de 2018. Fernanda Cristina Pereira – Pregoeira.

Prefeitura Municipal de São Sebastião do Paraíso – MG. Processo de
Licitação, modalidade Leilão n.º 001/18,  Tipo Maior Oferta  Por Lote. A
Comissão de Licitação torna público que se encontra aberto o Leilão nº
001/18, destinado à alienação de Veículos, sucata e outros Bens Inservíveis
à Administração Pública com fundamentos na Lei 8.066/93.  A abertura
será dia  25 de julho de 2018. O edital completo e as demais informações
relativas a presente licitação encontram-se à disposição no site:
www.ssparaiso.mg.gov.br e na Prefeitura Municipal, Gerência de Compras
e Licitações, na Praça Inês Ferreira Marcolini, n.º 60, Lagoinha, nesta
cidade, fone (0xx35) 3539-7000 ou fone/fax (0xx) 3539-7015, diariamente
das  11:30  às 17:30 horas, onde poderão ser lidos, examinados e adquiridos.
São Sebastião do Paraíso – MG, 29 de junho de 2018. Wellington Bonacini
de Carvalho – Presidente da Comissão permanente de Licitações.

A equipe Sub-15 masculina
de futebol de Salão de São Se-
bastião do Paraíso realizou
mais uma partida pelo campe-
onato promovido pela Liga
Riopardense. O time jogou no
último final de semana e ven-
ceu São João da Boa Vista por
6 a 3. O treinador Olavo Martins
elogiou o desempenho do time
paraisense e aposta que a ga-
rotada fará uma boa campanha
na competição.

Com o resultado positivo
Paraíso soma agora três vitó-
rias e um empate e novamente
sobe na tabela de classificação.
A última partida foi realizada no
domingo, 24, no Ginásio Mu-
nicipal “Russão”, em Mococa
(SP). Os gols foram assinala-
dos pelo artilheiro Bruno Sou-
za que marcou cinco vezes e
por Hyan Bueno, que deram a
vitória à equipe local.

Futsal de Paraíso volta a
 vencer na Liga Rio Pardense

Time de garotos de Paraíso teve boa
apresentação em Mococa no fim de semana

Divulgação

O técnico Olavo Martins
Júnior destacou o crescimen-

to da equipe e ressaltou que o
trabalho coletivo está prevale-

cendo. “A equipe está buscan-
do o jogo com inteligência,
com mais posse de bola e me-
nos correria”, observa. O trei-
nador comenta que ainda falta
um melhor aproveitamento das
chances de gols que são cria-
das.

Ainda de acordo com Olavo
o time precisa manter o mes-
mo grau de concentração em
todos os jogos e também du-
rante toda a partida. Ele acre-
dita que com a maratona de
jogos que o segundo semestre
apresenta, o grupo chegará for-
te na busca pelo objetivo da
temporada. “A cada dia que
passa temos um time mais con-
fiante. Vamos dobrar a intensi-
dade dos treinos para que a tra-
dição de conquistas e bons re-
sultados de nosso futsal per-
maneça sempre protagonista”,
finaliza o treinador.

Temos o prazer de convi-dar
você para assistir ao congresso
de três dias que será realizado
pelas Testemunhas de Jeová.

O QUE VOCÊ
PODE ESPERAR?

Palestras e entrevistas: Você
vai ver maneiras práticas de
mostrar coragem ao lidar com
problemas de hoje e que ainda
virão.

Apresentações em áudio e
vídeo: Você vai aprender o que
pessoas reais, e até mesmo
animais, podem nos ensinar
sobre coragem.

Discurso para o público:
Você vai descobrir por que
Jesus disse “não tenha me-
do” a um pai que tinha per-
dido sua filha. (Marcos 5:36)
Também vai assistir a uma
palestra bíblica que será fei-
ta no domingo de manhã. O

tema  é: “Como a esperança
da ressurreição nos dá cora-
gem?”

Filme: No domingo à tarde,
você vai ver por que Jonas fi-
cou com medo do trabalho que
Deus deu a ele e acabou fugin-
do.
QUEM ESTÁ CONVIDADO?

Todos. A entrada é grátis, e
não se fazem coletas.

LOCAL  E HORÁRIO
Salão de Assembleias

Sertãozinho – OS
Av. Marginal Francisco D´

Antônio, 499 – Rodovia Atílio
Balbo – km 83 – Água Verme-
lha – Sertãozinho – SP

Sexta-feira – 06 de julho das
09:20h às 16:50h.

Sábado – 07 de julho das
09:20h às 16:50h.

Domingo – 08 de julho das
09:20h às 1:50h.

Congresso de 2018 das
Testemunhas de Jeová

Tenha
Coragem!
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Sebastião Tadeu Ribeiro

Moradores no bairro Par-
que São Francisco voltaram a
procurar o “JS” para nova-
mente fazer reivindicações de
melhorias na infraestrutura,
esporte e reclamarem sobre
altas velocidades que condu-
tores de veículos transitam
pela rua Antônio Caetano da
Silva.

Rodrigo Almeida, morador
no bairro há muitos anos, dis-
se que veículos transitam em
alta velocidade pela rua An-
tônio Caetano da Silva que
passe bem em frente à qua-
dra poliesportiva inacabada.
Ele e a senhora Geni Assis
Soares pedem ao prefeito e a
colaboração de vereadores
para que sejam concluídas as
obras na quadra poliesportiva,
que novamente foram parali-
sadas há quase um ano. Falta
terminar a cobertura, banhei-
ros dentre outros acabamen-
tos.

Há mais de um ano, bem
em frente à quadra existe, na
referida rua, enorme buraco
que de tão grande poderá oca-
sionar tombamento de veícu-

los que venha a passar dentro
da cratera, alertam Rodrigo e
Geni.

Pedem a colocação de
lombadas na via pública para
proteger moradores, pedestres
e principalmente crianças que
vão brincar no parquinho.

O “JS” foi ao Parque São
Francisco e verificou de per-
to que ainda existem ruas in-
teiras para serem pavimenta-
das, a quadra está inacabada
e há buracos enormes nas
ruas.

Outro fato também preo-
cupante constatado pelo jornal
é um veículo velho abandona-
do na rua Pompeu Abelardo
Giubilei, veículo que foi incen-
diado e se encontra há muito
tempo dentro da rua, podendo
ser criadouro de mosquitos
transmissores da dengue.

O poder público está bas-
tante ausente quanto à conser-
vação das ruas, bem como
quanto ao término da quadra,
que, aliás, moradores querem
saber o motivo da paralisação.
“Tive que guardar as portas
dos banheiros da quadra, por-
que seriam furtados por lará-
pios”, afirma Rodrigo Almeida

Indignado , morador do Parque São Francisco mostra
enorme buraco bem de frente da Quadra Inacabada

Quadra continua
inacabada e ruas
esburacadas no

Parque São Francisco

Carro Velho incendiado e abandonado em
uma das Ruas do Parque São Francisco

Por João Oliveira

Alunos do mestre em artes
marciais, Márcio Zaqueu, pas-
saram recentemente pela tradi-
cional cerimônia de troca de
faixas da Associação de Kung
Fu/Wush Shaolin do Norte. Para
mudar o nível, os 18 alunos ti-
veram que passar pela avaliação
de desempenho que contou
com a presença do mestre Chen
Chin Yau. O exame, que é reali-
zado de seis em seis meses, é
necessário para que os atletas
mudem de faixa, o que simboli-
za no esporte o grau de conhe-
cimento e domínio das artes
marciais. Prova disto é campe-
onato recente em que quatro
desses alunos conseguiram se
classificar para campeonato
brasileiro da categoria e trazer
para São Sebastião do Paraíso
12 medalhas de ouro em dife-
rentes modalidades.

Entre os alunos, passaram
a faixa-amarela: Pedro Augusto
Fernandes Mota, Adam Ray
Damaceno Martinez,  Thales
Soares Calixto, Luiz Augusto
Cortês Silva, Kauã Lopes Da
Silva, Ryan da Silva Bonancini,
Gabriel Soares Martins, Miguel
Souza Bulgari Alves, Eduardo
de Paula Souza Mendonça. Fai-
xa-laranja: João Vitor Felizardo
Rodrigues. Faixa-azul: Otavio
Capatti de Figueiredo. Faixa-
verde: Raphael Willian Marinho,
Victor Hugo de Souza Azeve-

do e Eduardo Altran de Paula;
Faixa-vermelha: Yago Henrique
Lovo de Souza; e faixa-mar-
rom grau instrutor os alunos
André Ribeiro Neves, Amanda
Mayumi Takahashi Zaqueu e
Iago Ribeiro Clarismunde.

Em setembro acontece em
Londrina (PR), o Campeonato
Brasileiro de Kung Fu, que deve
levar entre os atletas, Victor
Hugo, Yago Lovo, André Ne-
ves e Iago Clarismunde, todos
classificados  com ótimos re-
sultados no XXVII Campeona-
to Mineiro de Kung Fu Wushu

Alunos da Shaolin do Norte passam
por cerimônia de troca de faixas

ocorrido em Belo Horizonte.
Entre esses jovens, destaca-se
o pequeno Yago Lovo,
medalhista de ouro nas catego-
rias Mãos Livres, Espada, Bas-
tão, Dulian de Mão e Dulian de
Bastão, que além de vir con-
quistando ótimos resultados
em todos os campeonatos que
vem participando, neste ano
conseguiu ingressar na seleção
brasileira de Kung Fu, sendo
motivo de orgulho para o mes-
tre Zaqueu e sua família.

Conforme destaca Márcio,
"esse trabalho nos orgulha muito

porque por meio temos enca-
minhado esses jovens para bom
caminho. Aqui eles aprendem a
ter disciplina, aprendem o valor
do respeito e, principalmente, o
valor à família e a educação",
ressalta o mestre em artes mar-
ciais que não deixa de cobrar
de seus alunos o bom rendimen-
to na escola, além do compro-
metimento e respeito dentro de
casa. O campeonato brasileiro
de Kung Fu está previsto para
acontecer no Ginásio Moringão,
entre os dias 5 a 9 de setembro,
em Londrina (PR).

Reprodução

Por João Oliveira

Diversas homenagens fo-
ram prestadas a cidadãos
paraisenses durante sessão da
Câmara Municipal de São Se-
bastião do Paraíso nesta se-
mana. Após a entrega das
moções, uma dupla de vio-
leiros fez uma apresentação
especial aos vereadores e aos
demais presentes no Plenário
“Presidente Tancredo Ne-
ves”, onde tocam “Tropas e
Boiadas” de Pedro Bento e Zé
da Estrada.

Os primeiros homenagea-
dos da noite foram os irmãos
Sebastião Chaves Júnior e
Francisco Assis, proprietários
do Original Chopp, um dos
bares mais tradicionais da ci-
dade. Autor da iniciativa, o ve-
reador Sérgio Aparecido Go-
mes afirmou que a homena-
gem aos empresários se deu
pelos dezoito anos de funda-
ção do estabelecimento que,
segundo ele, “se destaca pelo
atendimento diferenciado à
sua grande clientela”.

O presidente da Casa,
Marcelo Morais, ressaltou
que, em seus 18 anos, o Ori-
ginal Chopp também é reco-
nhecido como uma empresa
que sempre abriu suas portas
para que músicos da cidade e
também da região pudessem
se apresentar ao público.

Em seguida, por iniciativa
do vereador Lisandro Mon-
teiro, receberam a moção de
aplauso e congratulação o lo-
cutor de rodeios e músico Alex
Paschoini e o ex-peão de ro-
deio e professor de equitação
na Equoterapia Amorequo,
Maurício Xavier Pereira. Per-
sonagens muito conhecidos na
cidade, os dois foram agrade-

Homenagens na Câmara terminam
com apresentação de dupla sertaneja

cer a moção e receberam sal-
vas de palmas de todos os que
estavam no Plenário.

Também foram homena-
geados os fundadores da Co-
mitiva Paraisense de Viagens
para a Aparecida do Norte,
Sebastião Flores (o Neto) e
Norival Antônio de Souza (o
Banana Roxa). Há duas dé-
cadas, eles fundaram o grupo

que peregrina, anualmente,
para a cidade paulista onde
está localizada a Basílica Na-
cional de Nossa Senhora
Aparecida, a Padroeira do
Brasil.

Outros cavaleiros da comi-
tiva, como Maurício Xavier
Pereira, Célio Vergani, Vandeir
Vaca, Alex Paschoini, Custó-
dio Arantes, Edmar Dutra,

Reprodução

Marcos Naves, Paulo Naves,
Renato Pimenta (Bode),
Daniel Indião, Antônio Ra-
daelli, Reinaldo Leão, Carlos
Roberto do Nascimento, Ivan
do Carmo Silvestre, Sérgio
Cabral, Luciano Candiani,
José Uzai, Francisco Carlos e
Mateus da Queimada Velha
também receberam um diplo-
ma de agradecimento.

Após a entrega das home-
nagens, Hélinho e Ronaldo
Duarte cantaram a música
“Tropas e Boiadas”, de Pedro
Bento e Zé da Estrada, que fala
sobre a saudade de um
boiadeiro. O momento emocio-
nou a vereadores, servidores da
Casa e demais populares que
acompanhavam a sessão no
Plenário e pela TV Câmara.
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Uma tentativa de assalto
quase terminou em tragédia
no tarde desta quarta-feira
(27/6), por volta das 12h30,
em São Sebastião do Paraí-
so.

Um criminoso invadiu um
estabelecimento, usando um
capacete e com revólver em
punho, anunciou o assalto. Se-

Dois estacionamentos são
alvos de assaltantes em Paraíso:

autor tentou disparar, arma falhou

gundo informações, ele teria
tentado disparar duas vezes,
mas arma falhou e ele fugiu.

Segundo informações na
realidade eram dois assaltan-
tes que já haviam assaltado
um estacionamento na ave-
nida Monsenhor Mancini, de
onde levaram R$ 320, e em
seguida se tentaram novo as-

salto, também revenda de ve-
ículos,  próximo à Santa
Casa.

Imagens da ação que cir-
cularam pelo WhatsApp mos-
traram o momento em que o
criminosos invadiu o escritó-
rio do estacionamento de veí-
culos. Em determinado mo-
mento, o criminoso tentou

pegar dinheiro, mas a vítima
reagiu e o assaltante, que teria
tentado efetuar dois disparos,
fugiu levando uma corrente de
ouro.

Seu comparsa o aguardava
e a dupla fugiu. Até o fecha-
mento desta matéria não havia
informações se indivíduo havia
sido identificado ou preso.

SINDICATO DOS
TRABALHADORES RURAIS

O ex-presidente do Sindicato dos Trabalhadores
Rurais de São Sebastião do Paraíso, Hélio José da Silva,
renunciou ao cargo de “livre e espontânea” pressão.

A carta de renúncia existe, foi assinada, porém não
pelo ex-presidente.

Por este motivo o Sindicato dos Trabalhadores Rurais
de São Sebastião do Paraíso será processado.

São Sebastião do Paraíso, 25 de junho de 2018.
Adriano dos Santos

Por João Oliveira

Entre os dias 2 de julho e
10 de agosto acontece em São
Sebastião do Paraíso a campa-
nha de vacinação antirrábica,
que prevê vacinar em Paraíso
e bairros rurais do município
cerca de 11.200 animais. A do-
ença é considerada grave, não
tem cura e somente a vacina-
ção pode garantir a prevenção
da infecção nos animais, con-
forme destaca a coordenadora
da Vigilância em Saúde, Daniela
Cortez.

“No último ano vacinamos
esse mesmo número e a popu-
lação está bem consciente de
procurar os pontos de vacina-
ção para deixar seus animais
protegidos contra a infecção.
Serão pelo menos 40 servido-
res mobilizados nesta campa-
nha que, além de Paraíso, tam-
bém irá se descolar aos bair-
ros rurais do município e ao
distrito de Guardinha”, desta-
ca.

No próximo sábado (7/7),
agentes de saúde estarão

Campanha
de vacinação

antirrábica começa
nesta segunda

posicionados no Posto de Pu-
ericultura, no TG 04-025, na
sede do 2º Pelotão de Bombei-
ros Militares de São Sebastião
do Paraíso, na Creche Emili-
ana F. de Souza (bairro Rosen-
tina), do CAIC, USF São
Judas, USF São Sebastião e
USF Veneza.

No dia 14, os pontos de
vacinação serão o Posto de
Puericultura, USF Santa Maria,
USF Verona, USF San Genaro,
USF Vila Formosa, USF
Lagoinha, entrada do Campo
do Operário (Praça da Abadia),
e na Pracinha do Morumbi. Já
no dia 21, agentes ficarão
posicionados na praça em fren-
te à empresa Setpar, na quadra
do São Francisco, USF Cida-
de Industrial, USF Alvorada e
USF Planalto.

No dia 28 de julho as equi-
pes se deslocam para os
condôminos Campo Alegre,
Cachoeirinha e também ao Dis-
trito de Guardinha. Os horári-
os de atendimentos serão das
8h às 17h e no distrito de
Guardinha das 9h às 16h30.

Por João Oliveira

A paraisense, doutora em
Linguística pela Universidade
Federal de São Carlos e docen-
te na Universidade Estadual de
Minas Gerais, Michelle
Aparecida Pereira Lopes,
disponibilizou pela editora
Letraria para download gratui-
to sua tese de doutorado que
discute sobre a constituição do
corpo da mulher diante da so-
ciedade e os reflexos disto ao
longo da história do século XX
e XXI. O que havia nascido da
curiosidade da aceitação do ter-
mo plus size ao invés de gor-
do, ambos para se referirem ao
corpo da mulher, tornou-se
uma pesquisa aprofundada que
revelou os efeitos que a mídia
causa diante da imagem do
corpo feminino.

De acordo com Michelle, a
partir da observação do discur-
so midiático foi possível escre-
ver a história das mulheres e
seus corpos a partir de tudo que
se disse (e diz) sobre isso ao
longo do século XX e XXI. “A
Análise do Discurso, teoria que
sustentou meus estudos, nos
ensina a perguntar: o que é a
silhueta? Como ela significa ou
é significada? Em quais ditos
ela emerge? E, quando emer-
ge, quais sentidos ela produz?
Que dizeres ela legitima e quais
verdades ela autoriza? A partir
dessas indagações, surgiu mi-
nha pesquisa de doutorado,

Doutora em Linguística disponibiliza
tese que discute constituição do

corpo na mulher na sociedade

Disponibilizado pela editora Letraria, download pode ser feito
pelo endereço eletrônico www.letraria.net/a-silhueta-feminina/

Reprodução
lançando as relações de poder
entre os gêneros, tanto na es-
fera pública, quanto na parti-
cular, as mulheres deste sécu-
lo XXI ainda se veem no cerne
de um controle milimétrico so-
bre seus corpos, aquele, con-
forme explica que visa deter-
minar o peso ideal e as medi-
das recomendadas. “Essa his-
tória, sem dúvidas, deixou ves-
tígios do controle mediante o
qual tendemos as mulheres se
constituem como sujeitos. Tra-
ta-se de um cenário assustador
em que a objetivação feminina
se dá conforme a correspon-
dência e obediência aos tama-
nhos impostos”, elucida.

“Posso dizer que meu ob-
jetivo maior ao tornar públicos
os resultados da pesquisa de
doutorado que deu origem a
este e-book é dar a ela os ares
da resistência, problematizando
o dispositivo de controle do
corpo feminino e desconstru-
indo os discursos que tendem
a impor às mulheres o certo e
o errado quanto a seus corpos.
Mais do que isso, esse e-book
busca ressignificar esses dois
objetos de estudo (corpo e si-
lhueta), justamente por contes-
tar a normatização e o controle
sociais exercidos sobre ambos.
Que a leitura dessa história seja
prazerosa, ou pelo menos, pro-
veitosa para que possamos nos
perguntar, diariamente, a que
temos nos submetido”, com-
pleta.

tese defendida em dezembro de
2017 no Programa de Pós-Gra-
duação em Linguística pela
UFSCar e, agora, o e-book
publicado pela Editora Letraria,

de Araraquara”, destaca.
Lopes defende que apesar

das mulheres no passado terem
requerido o direito ao controle
de seus próprios corpos, ba-

A Campanha Café com Lei-
te, realizada pelo vendedor Luiz
Carlos Raimundo, arrecadou
diversos alimentos que foram
doados ao Asilo São Vicente.
Iniciada em maio, a campanha
arrecadou além de leite e café,
outros mantimentos como fei-
jão, óleo, macarrão, farinha de
trigo e arroz.

Por meio de uma carta de
agradecimento, o Asilo ex-
pressou sua gratidão a ação
voluntária de Raimundo. “To-
dos da diretoria, funcionários
e moradores do Asilo, vêm
manifestar o carinho e grati-

Ação solidária
arrecada mantimentos

para Asilo São
Vicente de Paulo

dão por você que colaborou
conosco tomando frente da
Campanha Café com Leite,
que esse ano arrecadou 246
litros de leite e 35 pacotes de
café de 500g”, ressaltou a di-
retoria do Asilo.

“Que felicidade termos al-
guém assim em nossas vidas.
Esta é uma casa sustentada pela
graça de Deus e a caridade de
cada um de nós e na esperança
que casa semente plantada seja
colhida e saboreada pelo moti-
vo maior da existência dessa
instituição: nossos velhinhos”,
completou.
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SÃO TOMÁS DE ASÃO TOMÁS DE ASÃO TOMÁS DE ASÃO TOMÁS DE ASÃO TOMÁS DE AQUINOQUINOQUINOQUINOQUINO por Selma BraiaTODAS AS QUARTAS-FEIRAS

O prefeito José Carlos Pi-
menta esteve em Belo Hori-
zonte na terça (26/6). Acom-
panhando-o estavam os vere-
adores Dalmon Superbi, Cátia
Carvalho, Camila Farchi con-
tadora e secretária do PSDB
de São Tomás de Aquino e o
assessor Alexandre Guiraldelli.

A viagem teve como obje-
tivo a assinatura de convênio,
verba de R$45 mil para São
Tomás de Aquino. O recurso
foi uma indicação do deputa-
do estadual Antonio Carlos
Arantes e será usado na ins-
talação de câmeras de segu-
rança na cidade. No momen-
to da reunião, Arantes falou
sobre outros recursos con-
quistados para o município, em

Viagem de Resultados Positivos

Alexandre, Cátia, José Carlos,
Deputado Antonio Carlos, Dalmon, Camila

Dalmon, Arantes, Cátia, Anatasia, José Carlos, Camila.

parceria com o deputado fe-
deral Carlos Melles: R$15 mil
para valorizar a Feira Livre,
R$80 mil para área da Saúde,

R$350 mil para mais um ôni-
bus escolar e R$100 mil já cre-
ditado em conta para a Saúde
do município aquinense.

Festa no Arraiá da Dr Tancredo
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O processo para a im-
plantação do campus da Uni-
versidade Federal de Lavras
– Ufla, em São Sebastião do
Paraíso, ganhou nesta quin-
ta-feira (28/6), dois avanços
fundamentais, com a garantia
da cessão da área e dos re-
cursos federais para o
campus universitário, que es-
tão na pauta de trabalho das
lideranças, com a coordena-
ção do deputado federal
Carlos Melles (DEM-MG).

Durante encontro do de-
putado com o presidente da
Confederação Nacional do
Comércio de Bens, Serviços
e Turismo (CNC), Antonio
Oliveira Santos, ontem no Rio
de Janeiro, foi assinado ad
referendum a retrocessão da
área do Serviço Social do
Comércio – Sesc para a Pre-
feitura de Paraíso, que na
sequência repassará para a
Ufla, com a aprovação da
Câmara Municipal. A Confe-
deração é o órgão máximo
de administração do Sesc,
um dos maiores sistemas
de desenvolvimento social do
mundo.

Este passo foi fundamen-
tal, uma vez que o campus uni-
versitário, que já está garanti-
do pelo Ministério da Educa-
ção desde março deste ano,
necessita da cessão da área
de 150 mil m² no Jardim
Mediterranèe para abrigar a
estrutura da universidade.

Como contrapartida, o
SESC receberá as instala-
ções da Praça de Esportes

UFLAUFLAUFLAUFLAUFLA

Conselho autoriza devolução de área
do SESC, e MEC já tem recursos

Aprovado em março pelo MEC, campus universitário
federal também terá R$ 30 milhões para sua implantação.

Sesc investirá R$ 10 milhões em sua nova unidade paraisense.

Castelo Branco para implan-
tar sua unidade, onde está
previsto investimento de 10
milhões de reais, transfor-
mando o local em um espaço
privilegiado para esportes,
saúde e educação.

“O passo mais difícil foi a
aprovação do campus fede-
ral pelo MEC, que consegui-
mos em março, agora vamos
vencendo etapa por etapa
outros desafios igualmente
importantes, e não falta tra-
balho parceiro, unindo a di-
reção e equipe da Ufla na
pessoa do reitor José
Roberto Scolforo, prefeito
Walker Américo Oliveira, os
vereadores, deputado esta-
dual Antonio Carlos Arantes,
enfim, é a maior conquista da

história de Paraíso”, pontuou
o deputado Carlos Melles.

Depois da aprovação da
direção do SESC Minas e do
jurídico nacional da entidade,
faltava a decisão do CNC.
“O presidente Antonio me re-
cebeu na sede da CNC e
relembramos parcerias mui-
to positivas de trabalho que
tivemos, especialmente quan-
do fui ministro e incentivamos
o turismo náutico no Rio de
Janeiro, promovendo a gera-
ção de emprego e renda. Ele
ficou muito emocionado e,
com a documentação legal,
nos presentou com a assina-
tura final ao processo”, con-
tou Carlos Melles.

“Espetacular”, com esta
palavra o reitor da Ufla re-

percutiu o resultado do en-
contro que selou a retroces-
são da área em favor da uni-
versidade. “Parabéns mais
uma vez deputado. Vamos
em frente com Deus”, disse
o prefeito Walquinho.
DINHEIRO NA CONTA

Ainda na noite de quinta-
feira, o ministro da Educação,
Rossieli Soares, informou ao
deputado Carlos Melles so-
bre o encaminhamento ao Mi-
nistério do Planejamento do
pedido de liberação de 30
milhões de reais para que a
Ufla possa abrir o processo
de licitação para a constru-
ção de sua estrutura em Pa-
raíso. “Na sexta logo pela
manhã o ministro Rossieli me
comunicou dizendo que o
Planejamento já havia repas-
sado os recursos, numa ação
muito rápida, abrindo uma
perspectiva muito favorável
para licitar as obras e progra-
mar o primeiro vestibular”,
anunciou Carlos Melles.

Nas últimas semanas esta
questão dos recursos foi alvo
de intenso trabalho do depu-
tado junto ao Governo Fede-
ral, especialmente nos Minis-
térios da Educação, do Pla-
nejamento e na Secretária
Geral da Presidência da Re-
pública.

Como meio de assegurar
o investimento, o reitor José
Roberto Scolforo e o depu-
tado conseguiram uma agen-
da com o presidente Michel
Temer.

por Paulo Delfante

Reprodução
Com o objetivo de

ajudar a resolver um
problema de ordem tri-
butária de alguns taxis-
tas que atuam em São
Sebastião do Paraíso
como micro-empreen-
dedor individual, o vice-
presidente da Câmara
Municipal, Vinício Sca-
rano, apresentou em
sessão da Câmara Muni-
cipal desta semana pro-
posta que altera a lei que
dispõe sobre o serviço
no Município.

O projeto acrescenta
à lei em vigor um pará-
grafo que diz que “o ser-
viço de táxi, apesar de
ser realizado por pessoa
física, poderá ter sua
questão fiscal gerida por
meio de microempreen-
dedor individual (MEI),
não descaracterizando a
pessoalidade do serviço
ou respeito aos ditames
da Lei de Licitação, res-
tando cadastro junto ao
sistema de arrecadação
Municipal”.

Segundo o vereador, a
alteração se faz necessá-
ria porque alguns taxis-
tas são microempreen-
dedores individuais, fato
que não permite com que
eles consigam emitir
nota fiscal na Prefeitura

de São Sebastião do Pa-
raíso. “Todos os taxistas
são pessoas físicas autô-
nomas, porém, alguns
deles optaram por se tor-
nar um MEI. Eles vieram
me procurar porque a lei
atual só permite a emis-
são de nota fiscal na Pre-
feitura através do núme-
ro de CPF e eles possu-
em CNPJ. Com esse
projeto, eles poderão
emitir suas notas fiscais
sem nenhum problema”,
explicou Vinício Scara-
no.

Por unanimidade, os
vereadores aprovaram a
propositura como obje-
to de deliberação. As-
sim, a proposta foi enca-
minhada à Comissão de
Finanças, Justiça e Le-
gislação para ser analisa-
da. Se receber parecer
favorável, o PL volta a
plenário para votação.
Criada em 21 de julho de
2014, a Lei 4133 trata
da competência do Mu-
nicípio em planejar, or-
ganizar, gerir e fiscalizar
o serviço de taxi em Pa-
raíso, bem como aplicar
as penalidades e definir
a política tarifária, com
vistas à adequada presta-
ção do serviço à popula-
ção.

Scarano propõe
PL para facilitar
questão fiscal

dos taxistas MEI

Deputado Carlos Melles e o Antonio Oliveira Santos
presidente da Confederação Nacional do Comércio

de Bens, Serviços e Turismo (CNC)


